



Zwei Lions hochrangig ausgezeichnet

Bei der Präsidentenübergabe gab es zwei Überraschungen für den Lions Club Straubing. Distrikt Governor Franz Göhl (rechts), vom Lions Club Tirschenreuth zeichnete Toni Hinterdobler (3.v.l.) für seine hervorragenden Verdienste im Lions Club Straubing mit dem „Distrikt Governor Award“ aus, insbesondere für sein professionelles Netzwerken nach Frankreich, zu dem Partner Club in Romans. Seit vielen Jahren hegt und pflegt Hinterdobler diese Beziehung, ist im ständigen Austausch und organisiert Reisen für die Clubmitglieder aus Romans nach Straubing und umgekehrt. Die zweite Auszeichnung der „Melvin-Jones-Fellow-Award“ ging an Ge-

rald Murrer (2.v.l.) und ist die weltweit höchste Auszeichnung der Lions International Foundation und diese wird Menschen verliehen, die sich besonders um die gemeinnützigen Ziele der weltweiten Vereinigung verdient gemacht haben. Club-Mitglied Murrer bekam diese Auszeichnung für sein Engagement, speziell für seine Präsidenten-Zeit mitten in der Pandemie. Wie zum Beispiel den Lions Lauf analog/digital, der mittlerweile in vielen Clubs der Lions so stattfindet. Club-Präsident Helmut Heuschneider (links) bedankte sich bei Franz Göhl für die Auszeichnungen und gratulierte den Mitgliedern Hinterdobler und Murrer.

-red-/Foto: Lions